

FUERA DEL FÚTBOL

Ecopetrol y Primax están comprometidos con la población más vulnerable

Las empresas se encuentran adelantando iniciativas para apoyar a los afectados por el aislamiento.

- Facebook
- Twitter
- Enviar
- Guardar
- Comentar



Coronavirus en Colombia
Foto: JUAN PABLO RUEDA

Por: **Christian Amézquita** / 21 de abril 2020, 11:51 a.m.
@christambal

Ecopetrol y la Alcaldía de Barrancabermeja están trabajando mancomunadamente para la entrega de mercados y ayuda monetaria a las personas más afectadas, por la crisis del coronavirus en el país.

Por su parte, la empresa Primax anunció dos iniciativas para ayudar a los que lo necesitan. Primero, hizo una donación junto a la Cruz Roja y el Banco de Alimentos de Bogotá. Segundo, a través de la campaña 'Ayudar nos hace bien', se donarán 1200 Seguros (alimentos y aseo) a 5000 personas en las ciudades donde opera la empresa.



En total serán 10 mil millones de pesos los que serán invertidos por **Ecopetrol** en pro de beneficiar a las familias más vulnerables de la región. Así las cosas, 30 mil personas cabeza de hogar recibirán 160 mil pesos, valor que "es la base de subsistencia definida por el Gobierno Nacional", aseveró Carlos García, gerente de **Ecopetrol** en Barrancabermeja.

En cuanto a los mercados, se entregarán 17400 a las familias que lo necesiten en el Magdalena Medio. De ellos, 1500 serán distribuidos por la Alcaldía y los demás serán dados en las próximas semanas.

Por último, habrá recursos destinados al mejoramiento del Centro de Salud El Danubio, que consta de seis consultorios de medicina general, dos de odontología, un laboratorio clínico y una sala de parto. Además, se trabaja en el montaje de un laboratorio de biología molecular para la realización de pruebas y diagnósticos de coronavirus en el Magdalena Medio.

- **'Tema de rebaja salarial lo maneja mi representante': Guimaraes**
- **'Con todos los protocolos, ojalá podamos volver pronto': Alfredo Arias**

Primax, por su lado, adelanta sus iniciativas a partir de la ayuda de sus empleados. En total, más del 22% de la empresa ha aportado su grano de arena en ayudas y piensan mantenerse hasta el 22 de abril.

El programa 'Ayudar nos hace bien' es liderado desde la Presidencia, por la Primera Dama, y la fundación Solidaridad por Colombia. Las ciudades que se han beneficiado son Yumbo, Cartago, La Dorada, Medellín. Bucaramanga, Cartagena, Galapa, Mancilla y Gualanday.

- **'Sería irresponsable volver al fútbol a puerta cerrada': Iván Duque**
- **'Pibe', sin modestia: 'Colombia en 2014 jugó bien pero no nos superó'**
- **'Volvió, pero como si no hubiera vuelto': fustigan a James en España**
- **Coman no fue el único: Bayern multa a más jugadores por autos lujosos**

COMENTAR GUARDAR REPORTAR UN ERROR

LO MÁS LEÍDO

- 'Sería irresponsable volver al fútbol a puerta cerrada': Iván Duque**
- La declaración y foto del 'Pibe' que enloqueció a toda Argentina**
- 'Volvió, pero como si no hubiera vuelto': fustigan a James en España**
- 'Jugadores con una o dos convocatorias y fueron al Mundial': Cardona**
- Pico y cédula en Medellín: así es la rotación semana a semana**

OTROS PORTALES

Motor
Audi complementa la gama del A3 2020 con el Sedán

Portafolio
Dólar subió con fuerza y cerró por encima de los \$4.000

TEMAS RELACIONADOS / Coronavirus noticias hoy Noticias Colombia Coronavirus en Colombia

RECOMENDADOS



Jugadores de Liga que van a representar su club en el torneo de Fifa



Preocupación por salud de médicos y enfermeros: 169 tienen covid-19



Así es protocolo para salida de obreros de construcción y manufactura



Todo definido: postura de clubes para terminar la temporada en Italia



Estallan críticas en redes contra Eduardo Luis por el canal premium



No piensen en cancelar torneos! El pedido urgente de UEFA a miembros

LIGA BETPLAY

Jugadores de Liga que van a representar su club en el torneo de Fifa

El campeonato virtual de Dimayor tendrá ausencias importantes, pues no son las grandes figuras.

- Facebook
- Twitter
- Enviar
- Guardar
- Comentar



Atlético Nacional
Foto: TOMADA DE TWITTER: @NACIONALOFICIAL

Por: **Miguel Machado** / 21 de abril 2020, 02:19 p.m.
@miguelmachadom

La Dimayor, por la falta de fútbol, organizó un torneo de Fifa en el que estarán los 20 equipos de la primera división del Fútbol Profesional Colombiano. Además, la misma entidad confirmó quién estará representando a sus clubes.

Por un lado, hay pocas figuras de la Liga, entre los que se destacan Jarlan Barrera, Agustín Palavecino y Ricardo Jérez, como más representativos de sus equipos.

- **Estallan críticas en redes contra Eduardo Luis por el canal premium**
- **Colombia tendrá su propio torneo virtual: así será el 'StandandPlay'**
- **'Sería irresponsable volver al fútbol a puerta cerrada': Iván Duque**

Lista completa:

1. Alianza Petrolera: Ricardo Antonio Jerez Figueroa
2. América de Cali: Rodrigo Andrés Ureña Reyes
3. Atlético Bucaramanga: Ever Augusto Valencia Ruiz
4. Deportivo Cali: Agustín Palavecino Lamela
5. Cúcuta Deportivo: Matías Ezequiel Rodríguez
6. Envigado FC: Edinson Alexander López Gil
7. La Equidad: Cristian Harson Bonilla
8. Atlético Huila: Harold Andrés Rivera
9. Jaguares: Roger Felipe Lemus Acevedo
10. Junior FC: Jefferson Gómez
11. Independiente Medellín: Jaime Andrés Giraldo Ocampo
12. Millonarios FC: Andrés Llinás Montejo
13. Atlético Nacional: Jarlan Junior Barrera Escalona
14. Once Caldas: Elvis David Mosquera Valdés
15. Deportivo Pasto: Daniel Alejandro Hernández González
16. Patriotas Boyacá: Andrés Felipe Ávila Taveras
17. Águilas Doradas: Brayan Alexis Fernández
18. Independiente Santa Fe: Juan Sebastián Pedroza
19. Deportes Tolima: Carlos Julio Robles Rocha
20. Unión Magdalena: Jair Esteven Scott Oliveros

COMENTAR GUARDAR REPORTAR UN ERROR

LO MÁS LEÍDO

- 'Sería irresponsable volver al fútbol a puerta cerrada': Iván Duque**
- La declaración y foto del 'Pibe' que enloqueció a toda Argentina**
- 'Volvió, pero como si no hubiera vuelto': fustigan a James en España**
- 'Jugadores con una o dos convocatorias y fueron al Mundial': Cardona**
- Pico y cédula en Medellín: así es la rotación semana a semana**

OTROS PORTALES

Motor
Audi complementa la gama del A3 2020 con el Sedán

Portafolio
Dólar subió con fuerza y cerró por encima de los \$4.000

TEMAS RELACIONADOS / Dimayor Coronavirus en Colombia

RECOMENDADOS



Preocupación por salud de médicos y enfermeros: 169 tienen covid-19



Con todos los protocolos, ojalá podamos volver pronto: Alfredo Arias



Así es el protocolo de la Dimayor para que se reanude el fútbol



ABC del protocolo de la Dimayor para que vuelva el fútbol en Colombia



El difícil panorama de Nacional contado por el propio presidente



Curiosidades, aspectos llamativos y más del nuevo protocolo de Dimayor